

# いっまでも 心の中に・・・

今年7月から館内のリニューアルのため休館していた「丘灯至夫記念館」のリニューアルオープン記念式典が11月3日に行われ、約60人の来賓が出席しました。

その後、丘先生の妻の丘ノブヨさん、西山謹司さん、歌手の二代目コロムビア・ローズさん、柏屋代表取締役社長の本名幹司さん、町長、議長、教育長により記念館のテープカットが行われました。

式典の終了後に行われた記念館の内覧会では、式典に出席された方々が丘先生の思い出話に花を咲かせていました。

午後からは、多目的研修集会施設の大ホールを会場に「丘灯至夫メモリアルコンサート」が開かれました。

コンサートに先立ち、町長があいさつの中で丘先生の詩吟の代表作『日本を愛す』をうたい、会場内からは大きな拍手がわき起こっていました。

午後からは、多目的研修集会施設の大ホールを会場に「丘灯至夫メモリアルコンサート」が開かれました。



1



2

3

2時間30分にわたるコンサートは、大ホールを埋め尽くした約700人のお客さんとコンサートに出演した皆さんによる、丘先生の代表曲『高校三年生』の大合唱で締めくくられました。

終了後、多くの方々がリニューアルした「丘灯至夫記念館」に足を運び、コンサートの余韻に浸っていました。